[bookmark: _GoBack]Приветствую Вас на втором уроке курса
чтения английского языка

Гласных звуков в английском языке гораздо больше, чем букв, поэтому у каждой буквы есть несколько вариантов чтения, а также, один и тот же звук может быть передан разными буквами и буквосочетаниями. На самом деле, в чтении английских слов есть очень много правил, а еще больше из них исключений. И для того, чтобы справиться с поставленной задачей, нужна система
 
Алгоритм работы с  уроком следующий: 
 
1. Просмотрите текст к уроку. Подробно вчитываться не нужно, просто быстро прочитайте текст, тогда эффект от просмотра видео будет в разы выше. 
2. Просмотрите видео 
3. Тщательно разберите текст к уроку 
4. Выполните упражнения
5. Переходите на следующий урок
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Для систематизации и упрощения была введена система 4 слогов.
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Как распознать слоги? По их окружению. Есть признаки, по которым можно их определить.
Первый слог: Гласная + согласная или  Гласная + согласная + согласная
Второй слог: гласная+ согласная+гласная
в более редких случаях – в слове одна гласная и она стоит на конце слова(слово состоит из двух или максимум трех букв)
Третий слог: за гласной идет r и они дают один звук вместе
Четвертый слог: за гласной идет re и три буквы читаются вместе.
 
Разберем каждый слог отдельно.
 
Первый слог: Гласная + согласная или  Гласная + согласная + согласная
Все буквы, означающие гласные звуки, в первом типе слога дают короткие звуки.
A a [ æ ] самый открытый звук в английском языке
Mat mad man mask map
Rat rap ran tan tap tack
lab lad dad pad pat pan
fan fat bat sat mat cat
 
Ee [e]
Pet pen peg peck pell spell
Let lent lest led lend leg
Beg bet bend bent went well
Sell bell best west vest nest
 
Ii/Yy(эти две буквы дают одни и те же звуки, только традиционно i пишется в середине слова, а y в конце) [ i ] "короткий и"
It ill in itch into
fill fit fist list lid lit
Win wind will bill bin bid
Pit piss miss kiss kit kilt
 
 
  O [ ɒ ]
Pot  pod pond pox pop pond
Fond fog fob sob sock lock
Dock dot not nod nock stock
top  toss  boss  loss log dog 
 
 U буква хитрая. Может давать два звука
 [ ʊ ]
put  push  bush  pull bull full
 [ Λ ] 
but  bun bug buff bus buck
nun  nut  run  gun gut gull
dull duck dump pump pug punch
munch lunch luck lug mug mud



 
Отработка первого типа слога
 
Прочитайте все слова данного упражнения , обращая внимание на чтение буквы i звуком [i].Также уделите внимание чтению звонких согласных на конце слов. Внимание! Звонкие согласные на конце слов НЕ ОГЛУШАЮТСЯ!!!
bit bid lit lid kit kid nip nib rip rib strip trim bin prim  brim  prill brill  his kiss  hiss  miss  is  ill  till  Bill  fill  mill  milk  still  film  silk  lip  list
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Прочитайте все слова данного упражнения, обращая внимание на чтение буквы e звуком [e]
Mess  stress  press  set  zed  Zend  sent  led  lest  bell  smell  sell ell  tell well  let  next  text  prex  met  den  bend  rent  ten  tent  west
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Прочитайте слова данного упражнения, обращая внимание на чтение буквы o звуком [ɒ]. Внимание!!! Буква c в данных словах стоит в позиции, где она читается как [k]. Также, сочетание букв ck в данных словах читается [k].
Cross  crop  clock  dock  sock  rock  lock  cock  cod  crock  crost  crom
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Обратите внимание на то, что конечный звук [k] в этих словах передается сочетанием ck. Как распознать, нужно писать ck или k?
Если краткий гласный звук на письме передается одной буквой, то следует писать сочетание ck, например: lock. Если же гласный звук передается двумя буквами, то нужно писать одну букву k, например, look. Число букв, начиная с первой гласной при счете слева направо, должно быть равно трем. Это правило называется правилом трех букв.
Прочитайте слова данного упражнения, обращая внимание на чтение буквы a звуком [æ].
Bag  lag  hag  brag  crag  cram  cramp  clack  
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Прочитайте слова данного упражнения, обращая внимание на чтение буквы u звуком [ʊ].
Put  push  bush  pull  bull  full
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Прочитайте слова данного упражнения, обращая внимание на чтение буквы u звуком [ Λ].
Bug  lug  hug  fug  plug  gum  gun  gull  grunt  glum  slum  clump  sum cum sup  cup  scum  cut cud cub struck cluck bump flux blunt rub but
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Теперь пришло время читать слова этого типа с разными гласными в одном упражнении. Просмотрите эти слова, выделите сначала слова с буквой i, которая будет читаться [i], потом с буквой a [æ], o [ɒ], u[ Λ ], e[e]
Теперь читайте подряд слова
Cat  but  pot  pit  let  vast  top  last  it  pet  toss  lad  lid  fed  boss  dad  felt  fit fun  dog  miss  cad  belt  list  net  god  camp kick  nun  sob  damp  lick  rod pad  bingo  nut  fog rat run wet frog limb ran  well bash west fan big fast bun brand nod tell man mad number  sad  sick  sand  test  black  pond  mass  sell
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Прочитаем еще одну группу слов
Trip trek trod truss tram strip stress prod trust tramp miss mess moss muss mass  him  hem  loss  hum  ham  list lest lost lust lass big beg bog hug bag pin pen  pond  pun  pan  print  press  prop  plump  pram  grip  reft  grog grunt grand  drip  dress  drop  drum  drag  still  stem  stop  stump stamp spill spell spot  pump  stand  Bill  Nell  Bob  nun  Sam
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Прочитайте эти слова, обращая внимание не только на чтение гласных, но и на чтение согласной с и сочетания ck
Crimp cress cross crux cram clip clap crop crump cramp click fleck clock cluck clack dick deck dock duck back sick neck sock suck sack rick feck rock struck stack lick speck lock luck lack
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Прочитайте эти слова, обращая внимание не только на чтение гласных, но и на чтение согласной g в разных положениях. Если она стоит перед буквами e,i,y, то она читается [dƷ], а в остальных случаях – [g]
	 1.    Dog-dodge 
	5.    Leg- fledge
	9.    Pod – podge

	2.    Log-lodge
	6.    Hog – hodge
	10.  Bud- budge

	3.    Bag-badge
	7.    Brig-bridge
	11.  Fled – fledge

	4.    Plug-plunge
	8.    Egg – edge
	12.  Led-ledge
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Прочитайте слова, обращая внимание не только на чтение гласных, но и на чтение сочетания ch и tch  звуком [t∫]
Chess chest check chap chat chip chin chill champ chut chop chuck
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Hatch latch match  snatch scratch fetch drench crutch much such itch hitch  blotch  match  inch  pitch  stitch  rich  punch  etch French witch
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласных и на чтение сочетания sh
Ash dash rash cash smash splash crash trash rush hush flush crush mesh dish fresh fish bosh gosh sham shunt shrimp shock shell shelf shot shod shall shop shut shred
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласных и сочетаний sh,ch,ck
Ship scrub shun shrub shunt skip skill shell scull script shrill shot shift skill skim fish flick pluck dish dick ditch scruff smash smack suck such scott crush Dutch ash bosh blotch trash trench
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение согласных v[v], f[f], w[w]
Van-fan vet fetch vent felt velt vat fat vin fin veld felt vench French
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Wet went well west wept swept will win wind wish wit wig witch wick swim swift switch
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Dwell twelve swell twig wedge witch twin twist
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Вспомним чтение буквы Qq
Как [kju:] она никогда не читается, только в алфавите так называется, а звуков дает два, в зависимости от того. В каком окружении мы ее встречаем. Q всегда путешествует с одной и той же буквой – u. Получается сочетание qu.В начале слов оно дает звук [kw]. А остальная часть слова читается по правилам.
Quill quilt quick quip quint quiz squid squill squint squib quit quid squad[skwɒd] quash[kwɒ∫] squash[skwɒ∫]
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На конце слов это сочетание читается [k]
Technique antique physique cheque unique
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Потренируем чтение сочетания th. Как вы помните, оно дает межзубный звук. Он может быть звонким [ ð ] и глухим [ϴ]
В следующих словах прочитайте сочетание th как глухой звук [ϴ]
Thin thick thig thill theft throb  thrift thud thrust thrill Myth Blyth depth smith filth math kith tenth fifth sixth
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В следующих словах прочтите сочетание th звонко
then them than thus with
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение сочетаний th, sh, ch, ck
Shrill thrill ship third chint shall chant Welsh width smash shunt math thump with smith that sham then hush sick thick sump thump sub thud sin thin silk thill mash math tilt filth kit kith tent tenth mitt myth wish
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Oomasn Tadauna.

1H THn clora 2# Tam criora 3H THIT CloTa 4H THIT CloTa
] [ei] [a:] [&a]
Mat, back, sack, | Mate, fate, name, | Car, star, bar, nar. | Hare, mare, fare,
snap. frame. care.
[e] [i:] [] [io]
Wet, hen, zest. he, me Boner, meter. Here, mere,
[i] [ai] [] [aia]
Pit, hint, flip, did. | File, vine, size, mice. Stir, skirt. Wire, fire,.
] [ou] [ [2:]
Mop, slop, top. | Hoe, vote, go, tone. | Nor, for, form. _| Store, more, snore.
[a] [u:] [] [juo]
Dull, skull, null, Blue, gluc, clue, Shur, blur, fur, Cure, manure.
up. duke. turn.
[i] [ai] [] [aio]
Myth, mystic, Byte, sky, Myrtle, Byre, tyre.





